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Aos vinte e três dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima terceira SESSÃO ORDINÁRIA da 
primeira Sessão Legislativa, da sétima Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os 
Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Alex Sandro Fallavena da Rocha, Mateus Romeira de Lima, 
Luciane Teifke Pacheco, Manoel Renato dos Santos Silva, Tiago Pacheco Govoni, Ilo 
Wildfaier Lombardi e Rodrigo Semensatto de Lima. Havendo “quórum”, o Presidente Nercio, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 032/17, previamente 
recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura 
das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. n° 289/17 respondendo 
proposições apresentadas por esta Casa Legislativa; Of. n° 290/17 respondendo proposições 
apresentadas por esta Casa Legislativa. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Of. n° 39/2017 
convite para evento relacionado ao Outubro Rosa; Convite para baile da terceira idade. 
EXPEDIDAS A PREFEITURA: Of. nº 049/17 encaminhando proposições aprovadas em 
Sessão Ordinária do dia 16 de outubro de 2017; Of. LEG. nº 035/17 informando aprovação do 
Projeto de Lei nº 043/17. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE 
EXPEDIENTE, os Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. 
Usou a tribuna o VEREADOR MANOEL RENATO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou toda a diretoria da capela do 
Passo Grande, Assembleia de Deus, onde foi convidado para participar de uma festa. 
Parabenizou os aniversariantes, o Elzio, a Marlene e os demais. Comentou sobre os projetos 
de lei que estão na Casa, é preocupante, deixa aberto seu voto ao projeto para abrir cargo 
para Assistente Social, é contra porque votou a favor de contratação, a Assistente Social pode 
ser contratada temporariamente, mas é preocupante a questão do orçamento que já está 
entre cinquenta e três e cinquenta e quatro por cento, então com novas criações de cargos 
vai ficar complicado, tem medo que o município chegue na crise como vê no Estado. Pediu 
que em nome de todos os vereadores, a Câmara envie votos de pesar aos familiares do 
senhor Vicente Pacheco. Parabenizou a administração por ter chegado duas máquinas 
ensiladeiras para o município, que terá muita utilidade para os munícipes. Ressaltou que tinha 
uma máquina no município, mas os munícipes não estavam sabendo, nem plantando milho 
para fazer silagem, mas com mais estas duas ferramentas terão um bom proveito. Comentou 
que chegaram quatro colheitadeiras, já haviam duas, agora tem seis que também terão bom 
proveito, beneficiando os agricultores. Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente 
inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR MATEUS, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Pediu desculpas por não ter comparecido nos eventos, jantar da escola do Arroio Grande e o 
baile com Rodrigo Ferrari. Agradeceu a equipe da Corsan, em especial ao Gabriel, que 
seguiram fazendo a sucção das fossas, do posto de saúde e do CTG, um serviço feito de 
forma gratuita. Agradeceu ao Claudiomiro, presidente da Corsan de Arroio dos Ratos e ao 
Marcos Vinicius, Diretor Administrativo da Corsan com quem, juntamente com o vereador 
Tiago, gesticulou este serviço. Falou que hoje seria um dia muito importante para a 
comunidade porque a instituição mais antiga do município está de aniversário de cento e vinte 
e cinco anos. Comentou sobre o livro do Leandro Fallavena e citou partes sobre a história do 
Clube Cruzeiro, sobre o intuito de prestar assistência aos sócios, pois na época não existia 
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Previdência Social. Também comentou sobre a existência da banda da sociedade, que hoje 
não existe mais. Comentou sobre outros assuntos que foram conseguidos através da 
Sociedade Cultural e Recreativa Cruzeiro. Ressaltou que infelizmente a data de hoje passa 
em branco, solicitou uma Sessão Solene, colocou uma mensagem no "Whatsapp", mas não 
teve retorno por parte dos demais vereadores, faltou diálogo. Usou a tribuna o VEREADOR 
RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Externou seus votos de apreço ao pessoal da Corsan, inclusive o Mateus lhe deu 
a ideia de fazer o trabalho no CTG também, acha que o trabalho feito pela Corsan foi bastante 
importante. Comentou que hoje esteve em um comercio aqui de Barão do Triunfo, onde tomou 
por surpresa a reclamação dos usuários da praça, que foi feita uma gambiarra, a qual 
infelizmente deve concordar. Ressaltou que foi verificar e realmente está causando perigo às 
crianças, pois tem pontas expostas de ferros enferrujados. Convidou os demais vereadores 
para ver a praça e constatar a situação que se encontra. Enfatizou que foi feito uma solda, 
mas tem pontas de parafusos sobrando e podem machucar alguma criança. Falou que 
concorda em fechar a praça até consertar o que for necessário. Parabenizou o Clube Cruzeiro, 
em especial as pessoas que estão no comando. Comentou sobre o tempo que o clube foi 
alugado, entrou dinheiro para que fosse viável a reforma. Parabenizou o pessoal que fez o 
baile no ginásio e acrescentou que isso é importante para fazer o município crescer, isso 
chama a população para o município. Parabenizou a dois comércios da cidade que estão 
expandindo seus negócios, o mercado Semensatto e a Decoração e Buffet da Raquel, que 
prestaram serviço em Porto Alegre nesta semana. Usou a tribuna o VEREADOR ILO, saudou 
o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Parabenizou a igreja Assembleia de Deus do Passo Grande pela festa que aconteceu ontem. 
Comentou que hoje colocou um Pedido de Informação referente a um ônibus que não se 
encontra mais no município e a caçamba nova ganhada pelo PAC que também não se 
encontra no município, então para tirar suas dúvidas colocou este pedido. Ressaltou que lhe 
informaram que esta caçamba está no município de São Jerônimo, não sabe certo, apenas 
ouviu que foram fazer um serviço no município de São Jerônimo e lá a caçamba quebrou. 
Falou que é lamentável uma caçamba daquele porte quebrar o diferencial, inclusive tem um 
caminhão bem inferior que está com quatrocentos mil quilômetros e nunca quebrou o 
diferencial, acredita que seja culpa de operário que não sabe operar. Da mesma forma o 
ônibus também não se encontra no município, por isso espera retorno do prefeito para saber 
onde estão estes veículos. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram 
discutidas, votadas e aprovadas as seguintes proposições: PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 
076/17 DO VEREADOR MANOEL RENATO que seja providenciado construção de ponte na 
localidade Invernada dos Abreu que dá acesso a residência do Senhor Ricardo, conhecido 
como Ricardão. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 077/17 DOS VEREADORES NERCIO E 
LUCIANE que seja providenciado patrolamento e encascalhamento da estrada de Morrinhos, 
passando pelas propriedades do falecido Jorge Oficio, Osmar da gaita, Dida Lombardi, saindo 
na ponte da estrada do Cerro dos Abreu. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 078/17 DO 
VEREADOR MANOEL RENATO que seja providenciado mudança de trajeto na estrada da 
localidade zona dos Pacheco que passa em frente da residência do Senhor Vilson vulgo 
Caxias. Justificativa: O trajeto hoje existente passa muito próximo a residência deste morador 
e com a devida mudança evitaria a passagem de veículos em uma curva perigosa e em lomba 
forte que em dias de chuva se torna difícil o acesso devido ao barro e valos. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 079/17 DO VEREADOR ALEX SANDRO que seja providenciado reforma 
de bueiro na estrada da Produção na localidade Cerro do cupim, passando a residência de 
Vani Lanzarini. Justificativa: Há uma erosão avançada no local do bueiro, oferecendo risco 
aos usuários desta estrada. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 043/17 DO VEREADOR ILO que 
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informe onde encontra-se o ônibus ano 2009 placa IPO 9670 e a caçamba Pac 2014 Placa 
IVR 9823 do município, informando por qual motivo os mesmos encontram-se parados e fora 
do município. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 044/17 DOS VEREADORES MATEUS, 
DIOGO, TIAGO E ALEX SANDRO que informe a situação detalhada de todas as maquinas, 
caminhões, ônibus, tratores e veículos que se encontram estragados, citando qual defeito, 
desde quando estão parados, onde se encontram atualmente, se já existe estimativa de custo 
para o conserto e qual o prazo para voltarem a operar. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 045/17 
DOS VEREADORES MATEUS, DIOGO, TIAGO E ALEX SANDRO   que informe se foi 
concedido reajuste para os fornecedores de combustível, se sim, quais critérios adotados, 
envie também cópia do edital de licitação e contrato.  PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 046/17 
DO VEREADOR MATEUS que informe se consta no currículo escolar municipal o estudo da 
história do município. Após foram discutidos, votados e aprovados por unanimidade os 
seguintes projetos: PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 008/17, decreto ponto 
facultativo na data que indica e dá outras providências. PROJETO DE LEI 037/17 retirado de 
pauta por falta de parecer das Comissões. PROJETO DE LEI Nº 041/17 Altera os valores 
constantes dos § 1º e 2º, do artigo 1º da Lei Municipal nº 147/2014 e dá outras providências. 
COM MENSAGEM MODIFICATIVA. O PROJETO DE LEI 042/17, cria cargo de Assistente 
Social 20 horas no quadro de provimento efetivo do município de Barão do Triunfo e dá outra 
providências, após ser discutido e votado, foi REPROVADO por unanimidade. Em seguida 
foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as diárias: DIÁRIA DOS 
VEREADORES NERCIO, LUCIANE E ALEX SANDRO Ida em reunião com a Empresa Vivo, 
dia 18 de outubro. DIÁRIA DOS VEREADORES MATEUS, RODRIGO E TIAGO Ida ao Fórum 
da CNM, nos dias 18 e 19 de outubro. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE 
BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR TIAGO, Líder do PP, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu a presença de 
todos e parabenizou o baile com Rodrigo Ferrari no ginásio, onde estiveram várias pessoas 
de fora do município. Parabenizou o Mix Som por fazer um evento em Porto Alegre, levando 
o nome do município a vários lugares. Parabenizou o Clube Cruzeiro, independente de não 
fazer a Sessão Solene, a entidade é grande e vai seguir os trabalhos. Usou a palavra o 
VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e 
as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu a secretaria de obras por colocar um trator 
e roçadeira a funcionar, pois viu na Linha Francisca que ficou bem roçado. Comentou sobre 
o recolhimento do lixo, no interior há pontos que estão fora da concessão, quando for feito um 
novo contrato é bom colocar todos os pontos porque não adianta acordos verbais, como havia 
na outra administração. Ressaltou que há uma lixeira no Lody que está bastante carregada e 
deve ser feito o recolhimento com urgência. Comentou sobre o aniversário de 125 anos do 
Clube Cruzeiro, uma entidade que lhe orgulha muito. Ressaltou que o vereador Mateus foi um 
pouco infeliz quando afirmou que não há uma banda no município, pois tem a banda 
Integrasom, apenas não há uma banda do Clube, como tinha antigamente. Comentou sobre 
os eventos do final de semana, em especial o baile com Rodrigo Ferrari e um torneio no Mato 
Bier. Usou a palavra a VEREADORA LUCIANE, Líder do PSD, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou a diretoria e todos 
que se empenharam na janta da escola Liberato Salzano. Pediu desculpas por não poder ir 
ao evento do Rodrigo Ferrari. Parabenizou o Clube Cruzeiro pelo aniversário de cento e vinte 
e cinco anos. Parabenizou a sua filha pelo aniversário. Neste espaço, usou a palavra o 
PRESIDENTE NERCIO, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da 
Sessão. Agradeceu o convite para participar no evento relacionado ao Outubro Rosa que 
ocorrerá no dia vinte e sete. Pediu desculpas antecipadamente porque na abertura do evento 
não poderá estar presente, mas a vice Luciane vai estar presente representando a Casa. 
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Parabenizou o pessoal que promoveu o evento no ginásio de esportes. Falou que na próxima 
segunda-feira não haverá Sessão Ordinária. Nada mais havendo a tratar determinou 
encerrada a presente Sessão, convidando a todos para a próxima Sessão Ordinária, dia seis 
de novembro de 2017, no mesmo horário e local. 
 

Sala de Sessões, 23 de outubro de 2017. 
 

 
NERCIO DA SILVA AMBOS          RODRIGO SEMENSATTO DE LIMA 

Presidente                                                1°Secretário 


